

町民の皆様へ

日頃より新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止にご協力をいただき、ありがとうございます。

8月は東郷町でも爆発的に感染者が増加し、大変不安になられたことと思いますが、皆様の感染拡大防止行動のおかげで感染の状況も落ち着き、9月30日をもって「緊急事態宣言」が解除されました。

本日10月1日からは愛知県発出の「厳重警戒措置」に移行され、東郷町内の飲食店や公共施設の利用制限も一部緩和されます。飲食店等においては愛知県の推奨する感染防止対策を実施する「あいスタ認証店※」においては20時までの飲酒も可能になります。

しかしながら新型コロナウイルス感染症は終息したわけではなく、年末に向けて第6波も想定されています。引き続き不織布マスクの着用、指手のアルコール消毒など感染防止にご協力をお願い致します。

東郷町におけるワクチン接種率も9月30日現在約7割となり、重症化防止には一定程度の効果も出ていると思われれます。一日も早く日常をとり戻りもどせるよう職員一丸となって取り組んでまいります。皆様にも感染防止対策を十分にいただき健康な日々を過ごして下さいますようお願いいたします。

※ あいスタ認証とは

愛知県内の飲食店で安全・安心に過ごしていただくための第三者認証による感染防止対策の認証制度です。



東郷町新型コロナウイルス感染症対策本部長
東郷町長 井俣憲治